

Zunder abre en Asturias la estación de carga ultrarrápida más grande de España



- La estación de Zunder ubicada en el Centro Comercial Parque Principado (Siero) es la más grande de España de carga ultrarrápida
- Situada estratégicamente en el eje norte – sur a través de la A-66 (Ruta de la Plata) y próxima al eje este – oeste de la A-8, que, junto a la AP-8, une Francia con Galicia.
- Esta estación ofrece 36 puntos de carga ultrarrápida con potencias de hasta 400kW

Zunder, operador de referencia para vehículos eléctricos en el sur de Europa, ha puesto en marcha hoy la estación de carga ultrarrápida más grande de España. Esta estación de carga, ubicada en el Centro Comercial Parque Principado de Siero (Asturias), cuenta con 36 puntos de carga de hasta 400kW de potencia, que permiten alimentar la batería del vehículo en pocos minutos. Con esta nueva infraestructura, Zunder, se consolida como el operador de carga líder en España en estaciones ultrarrápidas.

Ubicada junto a la Autovía A-66, esta estación se encuentra en un lugar estratégico de la Ruta de la Plata, de gran relevancia en el eje norte-sur de España, y próxima a la A-8, que conecta la cornisa cantábrica desde la frontera francesa. La posición de esta estación no solo la convierte en un punto clave para la movilidad eléctrica, sino que también refuerza la conectividad entre dos de los principales ejes económicos y turísticos.

Con tecnologías avanzadas como Plug&Charge y múltiples opciones de pago que facilitan una experiencia de carga fluida y automatizada para los usuarios, como la App de Zunder o la eZCard, se convierte en un referente de carga ultrarrápida en España, favoreciendo la transición hacia una movilidad más sostenible. Zunder, recientemente nombrado **líder en puntos de carga ultrarrápida en España** según el ranking de *El Español*, confirma su posición como nº1 con la puesta en marcha de esta nueva infraestructura de carga.

La red de Zunder en la región desempeña un papel de vital importancia en la integración del Principado de Asturias, y de la cornisa cantábrica, en el mapa de la movilidad eléctrica a nivel nacional y europeo. Al fortalecer las conexiones de larga distancia en rutas clave como Gijón-Sevilla, o entre Francia y Galicia, Zunder está impulsando la red de infraestructuras para facilitar la movilidad de los vehículos eléctricos. Actualmente, Zunder cuenta con **67 puntos de carga operativos en Asturias**:

- **Tapia de Casariego**: con 2 CCS de hasta 150 kW, facilitando una recarga ultrarrápida para los usuarios de vehículo eléctrico que circulan por esta zona.
- **Gijón**: con estaciones de carga destacadas en diferentes ubicaciones como en Viesques (1 CHAdeMO de 50 kW, 1 CCS de 50 kW, 1 Tipo 2 de 50 kW, 2 Tipo 2 lentos), Marina Civil (2 CCS de hasta 100 kW, 2 CCS de hasta 25 kW) y Biblioteca del Campus (8 CCS de hasta 25 kW), ofreciendo una infraestructura de carga con potencias de hasta 100 kW, cubriendo las necesidades de distintos tipos de vehículos eléctricos.
- **Langreo**: estaciones en Dolores Ibárruri (1 CCS de hasta 150 kW, 1 Tipo 2 de 22 kW, 1 CHAdeMO de hasta 80 kW) y Calle Aurelio Delbrouk (1 CCS de hasta 150 kW, 1 Tipo 2 de 22 kW, 1 CHAdeMO de hasta 80 kW).
- **Centro Comercial Parque Principado**: con 12 CCS de hasta 400 kW y 24 CCS de hasta 160 kW, suma un total de 36 puntos ultrarrápidos, convirtiéndose en la estación más grande de España en carga ultrarrápida.

Según los últimos datos de Zunder, el parque de vehículos eléctricos registrado en Asturias a cierre de 2023 contaba con 1.899 turismos 100% eléctricos. En lo que va de 2024, las matriculaciones han experimentado un **fuerte crecimiento**, alcanzando un **3,72%** del total de turismos matriculados en la región, con **491 turismos eléctricos** añadidos al parque.

Daniel Pérez, CEO de Zunder, ha señalado: *“La apertura de esta estación marca un hito en la infraestructura de carga ultrarrápida en España. Nuestro objetivo en Zunder es facilitar el viaje de los usuarios eléctricos, ofreciendo fiabilidad, accesibilidad, tecnología de vanguardia y ubicaciones estratégicas que impulsen la transición hacia la movilidad sostenible.”*

Para la ubicación de esta nueva estación de carga ultrarrápida se han tenido en cuenta los datos de tráfico de la A-66 donde, según los últimos estudios del **IMD de 2022**, algunos tramos llegan a alcanzar cifras superiores a los **45.000 vehículos diarios**, consolidándola como una de las rutas más transitadas de España.

Sobre Zunder

Zunder fue fundado en 2017 por Daniel y Lorenzo en Palencia, España. Actualmente es el operador de carga de referencia en el sur de Europa y ha sido galardonado por AUGE como el Mejor Operador de Carga ultrarrápida en España, votado por los usuarios de vehículo eléctrico. Zunder se ha consolidado como el líder para vehículos eléctricos en recarga ultrarrápida para en España y Portugal según el ranking realizado por El Español. La compañía cuenta en 2024 con 950 puntos de carga operativos en Europa. Gracias al acuerdo de financiación con el Banco Santander, con 225 millones, Zunder consolida su expansión internacional con un plan de apertura de infraestructuras de carga en Europa.

Contacto

Inés Chiclana - Responsable de Comunicación

+34 620 799 536

ines.chiclana@zunder.com

www.zunder.com

